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UCD, otra 
crisis, y van... 
— , L pasado jueves, entre la 
¡ C correspondencia habitúa! 
t , del presidente de UCD, 

Agustín Rodríguez Sahagún, 
se destaca una carta, 39 
diputados del partido, en su 
mayoría pertenecientes al 

.sector democristiano, firman 
un escrito en el que anuncian 
su intención de constituir una 
corriente en el seno del partido 
"La Plataforma Moderada" 
que así se llama dicha 
corriente, estará ai servicio dei 
.programa que se detalla en la. 
-carta y que se puede resumir; 
en los siguientes puntos: ia 
'defensa de la institución fami
liar, la libertad de enseñanza, la . 
modernización de ia administra
ción pública, la defensa de la 
radio-.televisión privada y la 
integración de España en el 
bloque Occidental en materia 
de defensa. 

Los firmantes del escrito 
desean ante todo que Unión de 
Centro Democrático cumpla 
con fidelidad los compromisos 
que contrajo con sus electores, 
destacando la política de orden 
público, ia construcción de un 
Estado autonómico y las 
medidas de apoyo ai ahorro y a 
la inversión. 

En el escrito se apoya al 
Gobierno del Sr. Calvo Sotelo 
y a la gestión que se esta' 
llevando a cabo. También 
apoyan al actual presidente en 
su labor para construir una 
oferta electoral en ias próximas 
elecciones. 

Entre los nombres que 
"-figuran al píe de la carta' 
-destacan los principales líderes" 
'-que encabezaron en su día el' 
llamado "sector crítico", casi 
todos pertenecientes al grupo" 
democristiano. Aparecen 
nombres como Herrero de 
Miñón, actual portavoz - de 
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UCD en el Congreso, Oscar 
Áfzaga, Emilio Attard, Ramón 
Alvarez de Miranda, Luis de 
Grandes, Ricardo de la Cierva, 
y otros muchos , hasta 
completar un total de 33 dipu
tados. 

Aunque de momento "la 
plataforma moderada" sola
mente está representada en ei 
Congreso. según fuentes 
generalmente bien informadas, 
se ha podido saber que se está 
pasando a la firma en e! 
Senado y que algunos 
senadores ya se han adherido. 

Este "manifiesto" viene a 
corroborar la teoría de. la 
fuertes tensiones internas que 
el partido en el Gobierno tiene 
que soportar. Esta ..vez. . el 

I problema se presenta más. 
difícil, ya que los estatutos de 
UCD prohiben expresamente 
las corrientes organizadas y 
penan con la expulsión a quien 
las constituya. 

El presidente de la UCD, se 
reunió con Abr í ) Martorell, 
Calvo Ortega y Arias Salgado y 
ha manifestado que el tema de 
"los 39" se trata en la reunión 
que el Comité Ejecutivo del 
patido celebrará el próximo 
martes. 

El presidente ha manifestado 
que "no permitirá eí 
establecimiento de grupos 
organizados en ei seno del 
partido, porque el Congreso de 
UCD lo condenó expresamente 
y quedó reflejado en nuestros 
Estatutos". Sin embargo dijo 
que "la Carta de ios 39" no 
hacía más que apoyar la 
gestión de Calvo Sotelo y 

-mantenerse firme al programa 
electoral de UCD y esto es una 

. cosa que asumimos todos los 
militantes", , 

' .Aún así, y apesar de 
estas declaraciones el Comité 
de Disciplina del partido cen
trista tratará el tema en su 
próxima reunión. 

É f c c e y , el 

peñón-yLady 
Di 
a A S , al menos aparente-
I mente, buenas relaciones 
I— Madrid-Londres pare-' 

cen haberse roto. Hace pocas 
fechas los reyes de España 
hacían público su deseo de asis
tir a la boda entre el principe 
Carlos y Lady Diana Spencer. 
Un os días después el Ministe
rio Ingles de Asuntos Exterio
res anunciaba el itinerario que 
seguirán los novios en su viaje 
de bodas. Inexplicable diplo
máticamente el mismo comen
zaba en Gibraitar. A reglón se
guido y por decisión de su Ma
jestad el Rey Juan Carlos los 
monarcas españoles suspen
dían su asistencia a la boda. No 
solamente esto, sino que 
ningún miembro representante 
de ¡a Casa Real Española asisti
rá a la misma; solamente lo ha
rá el embajador de España en 
Londres, como respeto a das. 
mínimas reglas del protocolo. 

La reacción de ia prensa 
' : mundial no se hizo esperar. Los 
• medios de comunicación ingle

ses y españoles se hacían eco 
de la noticia en las primeras 
páginas y llovían las críticas 
contra la diplomacia inglesa. 
Los dos diarios más prestigio
sos de Gran Bretaña, " The 
Times" y "The Guardian", 
tachaban al Foreing Office de 
.improvisación y poco tacto, asi 
como de no haber previsto la 

reacción española, cosa 
imperdonable en un ministerio 
de asusntos exteriores. 

Parece mentira, - decían los 
dos medios citados, que se ha
ya mezclado en el viaje de 
novios un tema tan delicado, 
contra el que están tan sensibi
lizados los españoles, como es 
el de la Roca de Gibraitar, 

Mientras tanto, el Gobierno 
ingles se escudaba en que el 
tema era cosa privada de la fa
milia real y que no entendían la 
gran importancia que se le 
quería dar al mismo. Los argu
mentos del gabinete británico 
carecen de fundamento ya que 
la familia real debe pedir, sino 
permiso si consejo ai Gobier-

,-no para hacer cualquier salida 
,-al exterior. Por otro lado se ha 
sabido que el Gobierno tenía 
.noticia del itinerario hacía tiem
po y que podía hab ,er previsto -
ia contestación por parte de ' 
Madrid, ya que dos días antes 
de hacer pública la noticia, el 
Gobernador de Gibraitar había 
sido informado del viaje real. 

Ei viaje ha sido interpretado, 
por todos los medios políticos y 
periodísticos de nuestro país, 
como una tremenda falta de 
consideración hacia nuestras 
lógicas aspiraciones. 

Se ha saltado a la torera las 
conversaciones de hace un año 
y ha programado un viaje que 
muchos han íonsiderado como 
"una visita %l señorito ei día 
de su boda a ias tierras de su 
propiedad". Parece claro 
también que con este hecho 
los Ingleses dejan bien sentado 
que Gibraitar les pertenece y 
que por el momento no 
piensan dejar escapar la 
colonia que tanto trabajo Ies 
costó conseguir y que tanto 

..poder estrate'gico les da en 
aguas del Mediterráneo. 

Cabe destacar, una vez más, 
la'brillante actuación dei Rey 
Juan Carlos que ha sabido an
teponer los intereses de España 
a sus buenas relaciones con la 
Corona Inglesa. 

Otras personalidades que es
tarán ausentes de la ceremonia 
por diversas razones son el 
presidente Norteamericano 
Ronald Reagan, que aludió 
falta de tiempo; el lider de la 
izquierda laborista Anthony 
Benn y el presidente de Irlanda 
Patrick Hillary. 

Benito B E R C E R U E L O 

_ ilillullil ¡lll!ll!l!!i '>! 
\Pag. 7 

INTERNACIONAL 
ElejeParis-Bonn 

. AS suceptibilidades que 
1 se levantaron días antes 
L . de ia cumbre franco-ale

mana dieron origen a 
incrementar ia expectación rei
nante ante la primera visita 
que ei nuevo presidente 
francés, Francois Mítterand, se 
proponía efectuar a la Repúbli
ca Federal Alemana. 

Concluida ésta, el Canciller 
Ferderal Helmut Schmidt y el 
presidente de la República 
Francesa, coincidieron prácti
camente en todo y ello sirvió 
para fortalecer las relaciones 
entre ambos países en un 
momento delicado, en que se 
debaten las posibles relaciones 
entre americanos y rusos sobre 
"desarme" y cuando los 
indicios de la recuperación eco
n ó m i c a son bas tan tes 
sombríos. 

Francia y la R.F.A. ocupan 
la , tercera y cuarta potencia 
dentro del ranking mundial y 
están obligados a entenderse 
en beneficio de ia estabilidad 
europea. 

consiguiente, es necesario es
tar en las mismas condiciones 
que los soviéticos, y a partir de 
ahí es cuando se puede 
empezar a negociar. 

El canciller alemán coincide 
con Mitterrand, pero Willy 
Brant considera que la postura 
del presidente francés se con
tradice con la suya en el 
sentido "que ei estacionamien
to de nuevas armas dependerá 
dei resultado de las negociacio
nes". Es decir, la Operación 
Cero, bien vista por los rusos, y 
que consiste en la posibilidad 
de retirar una cantidad de los 
S S - 2 0 soviéticos que haga 
innecesario la instalación de los 
misiles Pershing en suelo 
alemán adoptado por los países 
d e l a O . T . A . N . 

Lo que sí está claro, es que el 
tema de los euromisifes fue tra
tado profundamente entre 
Schmidt y Mítterand. Los ru
sos están de acuerdo en no 
desplegar más cohetes S S - 2 0 

Si los Estados • Unidos 
renuncian a incrementar su 

L 

Por un error imperdonable de la diplomacia británica, ia Casa Real Esparto 
•ía ncrtondrá ningún representante en ia "Boda dei siglo" 

Mitterrand y Fierre Mauroy protagonistas por parte gala en ei "Eje París-
Bonn" 

forma de la Comunidad Econó
mica Europea, la crisis 
económica mundial, fueron 
entre otros, los principales 
puntos que ambos políticos 
trataron durante los dos días 
que duró la cumbre franco-ale
mana. Una cumbre caracterís
tica por matices distintos de las 
que celebraron años preceden
tes Giscard d'Estaing y el Can
ciller alemán. 

Helmut Schmidt explicó a 
Mitterrand el viaje del 
presidente de ia Internacional 
Socialista, Willy Brant, a 
Moscú para tratar con los 
dirigentes del Klemlin los pro
blemas del desarme e intentar 
conducir a ia Unión Soviética y 
a los Estados Unidos a sentarse 
en una misma mesa para 
negociar la limitación de arma
mento nuclear en Europa. 
Hecho que va tomando sus 
frutos, tras la reciente afirma
ción del secretario de Estado 
americano, Alexander Haíg, de 
que en noviembre o diciembre 
del año en curso podría produ
cirse este acontecimiento. Uo 
acontecimiento deseado por 
los aliados de los Estados 
Unidos, que exigen una clara 
postura americana en io 
referente a las negociaciones 
sobre política nuclear. Sin 
embargo, Mitterrand va mucho 
más lejos, discrepa con Willy 
Brand y considera que la única 
vía para negociar con Rusia es 
rearmarse para establecer el 
equilibrio en Europa y agreaga, 
el presidente francés, que los 
cohetes S S - 2 0 soviéticos, 
más de 250 teledirigidos a Eu
ropa Occidental, desequilibra, 
el continente europeo. Por 

poder atómico en Europa 
¿Qué ocurrirá, se armará 
primero Europa y luego nego
c ia rá en igua ldad de 
condiciones?. Esta es ia teoría 
de esta cumbre, pero todo, de 
pende de las conclusiones que 
se obtengan en la próxima 
cumbre Occidental a celebrar 
en Otawa y donde se van a ver 
las caras los americanos, 
a lemanes y f r a n c e s e s . 
Precisamente en esta cumbre 
de Ottawa, el Canciller alemán 
y el presidente francés 
defenderán una postura común 
ante el presidente Reagan. En 
materia e c o n ó m i c a se 
opondrán a los tipos de interés 
tan altos, impuestos por los Es
tados Unidos de Occidente. 

Por otra parte, esta Cumbre 
franco-alemana trató los pro
blemas de la Comunidad Eco
nómica Europea, su necesidad 
de una reforma que afecte al 
presupuesto y a la política agrí
cola común. Asimismo, el 
tema de la crisis económica no 
se quedó en la cuneta y ambos 
estudiaron el problema del 
paro. Mítterand considera, 
como objetivo número uno la 
lucha contra el paro, y no 
contra la inflacción, que es 
com o piensa Helmut Schmidt. 
No obstante, ambos coincidie
ron en la importancia de la re
cuperación económica mundial. 

Una cumbre que ha ofrecido 
resultados satisfactorios y que 
sirve para fortalecer Europa y 
planificar programas de cara al 
futuro para la estabilidad del 
mundo. 

Santiago CASTILLO 
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